

**Communiqué de presse**  
à Paris, le 14 juillet 2025

C'est avec une profonde tristesse que l'Institut *Imagine* et sa directrice, la Professeure Bana Jabri, ont appris le décès de Thierry Ardisson.

Homme de télévision et producteur de génie, il était également un soutien précieux et engagé de notre Institut dans son combat contre les maladies génétiques.

Thierry Ardisson a mis sa notoriété et son talent au service d'une cause qui touche plus de 3 millions de personnes en France : les maladies génétiques rares et invisibles.

Il a notamment été l'artisan et la voix de [notre campagne intitulée "Personne n'en parle"](#). Par le biais d'une série de vidéos percutantes, il a prêté son image et son ton unique pour porter un message nécessaire, mettant en lumière le quotidien de millions de patients et de leurs familles.

Son engagement a permis de sensibiliser un large public à une réalité souvent ignorée, donnant une visibilité à ceux que l'on n'entend pas assez. Nous lui sommes immensément reconnaissants pour sa générosité, son audace et sa conviction.

Nos pensées les plus sincères accompagnent sa famille et ses proches.



### À propos de l'Institut *Imagine*

Situé sur le campus de l'hôpital Necker-Enfants malades AP-HP, l'Institut Imagine, est leader européen de recherche, de soins et d'enseignement sur les maladies génétiques. Son architecture singulière, conçue par Jean Nouvel et Bernard Valéro, permet de rassembler en un lieu unique 1 000 chercheurs, médecins, enseignants-chercheurs, ingénieurs et

personnels de santé autour des patients, dans l'ambition d'accélérer la recherche et l'innovation diagnostique et thérapeutique pour changer la vie des familles touchées par les maladies génétiques. Labellisé Institut Hospitalo-Universitaire (IHU, en 2011 et 2019) et Institut Carnot (2020), l'Institut Imagine est soutenu par ses six membres fondateurs, dont l'AP-HP, l'Inserm et l'Université Paris Cité, et par des partenaires et mécènes privés. Chaque jour en France, 64 bébés naissent avec une maladie génétique. Près de 8 000 maladies génétiques touchent plus de 3 millions de personnes, dont près d'une sur deux n'a pas de diagnostic et près de 8 sur 10 n'a pas de traitement dédié. Face à cette urgence de santé publique, le défi est double : diagnostiquer et guérir.

[www.institutimagine.org](http://www.institutimagine.org)

**Contacts presse :**

**Agence Havas RED**

Juliette Arcos - imagine.presse@havas.com - 06 07 38 35 35

**Institut *Imagine***

Corinne de Conti, Directrice de la communication - corinne.deconti@institutimagine.org- 06 72 38 76 42